

**Tennis:** Mehr als 100 Meldungen für Nachwuchs-Wettbewerb

## Turnier beim TC Biblis

**BIBLIS.** Ab Sonntag glüht der blaue Teppich in der Tennishalle des TC Biblis wieder. Vom 3. bis 6. Januar tritt der Tennishausnachwuchs zum Punktesammeln in der Gurkenstadt an. Bereits zum neunten Mal richtet der Verein sein Hallenturnier im Rahmen des Wilson Junior Race aus. Bis einen Tag vor der Auslosung sind über 100 Meldungen eingegangen. Diese Zahl stößt bei den Ausrichtern auf große Freude, musste man doch das Sommerturnier aufgrund mangelnder Anmeldungen absagen.

Spieler aus Hessen, Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und Bayern planen in der Halle in der Pfaffenau an den Start zu gehen. Besonders hochwertig versprechen die Konkurrenzen U16 weiblich und männlich zu werden, da jeweils zwei SpielerInnen mit LK 1, sprich deutscher Ranglistenposition, an den Start gehen werden. Die höchste Anmeldezahl liegt im Feld der U14 männlich vor. Insgesamt 26 Spieler wollen hier die gelbe Filzkugel über das Netz schlagen. Insgesamt ist die Nachfrage bei den Jungen größer. Fast 70 wollen ihren derzeitigen Leistungsstand testen. zg